

LAS RESERVAS INTERNACIONALES EN SU MAYOR NIVEL DESDE JUNIO DE 2015

(COMUNICADO BANXICO)

Al 21 de agosto de 2020, **las reservas internacionales** (activos financieros denominados en divisas de importancia a nivel global, que respaldan el peso) en poder del Banco de México (Banxico) **sumaron 193,130 millones de dólares** (mdd), lo que implicó su mayor nivel desde el 19 de junio de 2015 y un incremento semanal de 599 mdd, resultado de un aumento por la venta de dólares de Pemex al Banco de México por 600 mdd y una reducción de 1 mdd debido principalmente al cambio en la valuación de los activos internacionales del Instituto Central.

En lo que va de 2020 el saldo de la reserva internacional neta ha acumulado un incremento de 12,253 mdd (+6.8%), el más alto para un periodo similar desde 2014.

Reservas Internacionales netas Al 21 de agosto 2020	
Saldo	193,130 mdd, su mayor nivel desde el 19/jun/2015
Variación semanal	599 mdd (0.31%)
Variación acumulada en 2020	12,253 mdd (6.8%)
Máximo histórico	196,010 mdd (30/ene/2015)

Saldo semanal de la Reserva Internacional Neta

Miles de millones de dólares



Fuente: Banco de México